



1er Mai 2007 : exiger, agir et gagner

ENSEMBLE, POUR LA PAIX, LA SOLIDARITE, LES SALAIRES, L'EMPLOI, LA RETRAITE

Dans le monde entier, les salariés sont invités à faire entendre leurs revendications tout au long de cette journée qui commémore aussi les drames de la répression ouvrière.

Les images de violence et d'horreur suite aux derniers attentats commis en Irak, en Algérie et au Maroc notamment nous indignent et renforcent notre condamnation du terrorisme ...

La guerre et l'oppression des peuples au mépris de leurs droits n'ont jamais rien résolu. Assez de victimes innocentes ! Partout, il faut réduire les armes au silence pour s'engager sur le chemin de la Paix.

Alors que tout est fait pour organiser la division et les concurrences entre pays et salariés, le 1^{er} Mai nous donne l'opportunité de mondialiser l'action pour faire entendre les exigences sociales.

Dans ce contexte, la Cgt invite les salariés à signer massivement la pétition lancée par la Confédération européenne des syndicats (CES) contre les privatisation des services publics.

••• • •••

En France, les luttes se développent sur les salaires notamment, des centaines de conflits sont recensés qui se traduisent souvent par des succès importants. Cette conflictualité soutenue est étouffée par les grands médias qui concentrent l'information sur une campagne électorale qui ignore les besoins des salariés.

Les manifestations qui vont se dérouler dans toutes les grandes villes ainsi que la multitude d'initiatives peuvent être autant d'occasions de faire écho aux préoccupations et aux aspirations des salariés.

En réponse au patronat qui pense pouvoir étouffer l'action revendicative par la répression syndicale, l'heure est à se rassembler pour défendre les libertés et exiger la conquête de droits nouveaux.

La Cgt appelle les salariés à participer aux manifestations pour faire entendre leurs revendications au lendemain du premier tour des élections présidentielles.

Le Smic à 1500 euros tout de suite est une véritable urgence pour remettre sur pied l'ensemble des grilles de rémunération.

Plus de 17 000 salariés ont rejoint la Cgt pour se donner les moyens de constituer une force collective solidaire, déterminée et incontournable.

Amplifions ce mouvement pour faire monter cette exigence de démocratie sociale qui fasse priorité aux besoins des femmes et des hommes.